



Le sérail butteur des Young Boys de Berne ne cache pas sa déception.

Jean-Pierre Nsame fait parti des joueurs qui n'ont pas disputé la moindre seconde durant les trois matchs du Cameroun à la Coupe du Monde Qatar 2022.

L'attaquant des Young Boys de Berne se cache pas sa frustration, mais n'en veut pas pour autant au coach Rigobert Song.

Malgré tout, Jean-Pierre Nsame se montre plutôt très heureux de retourner dans son club la tête haute, suite notamment à ce scalp offert par le Cameroun à la sélection brésilienne (1-0) lors de la dernière sortie de la phase de poule.

« Il y a deux façons de voir les choses : il y a le petit garçon de 6 à 7 ans qui rêvait jouer la Coupe du Monde. Celui-là, il est comblé. Maintenant, il y a le compétiteur que je suis, forcément qui est frustré parce qu'il y a un an en arrière, j'étais blessé, j'ai beaucoup travaillé, je suis revenu, j'ai été performant avec mon club, ce qu'il a fait que je sois là. Maintenant, les choix du coach, c'est pas moi qui les fais. Le coach a fait ses choix, aujourd'hui, je pense qu'il doit être content. Je repars frustré. Je peux aussi voir les choses de manière positive, je sors aussi de la compétition sur une victoire contre le Brésil » a déclaré Nsame.

Jean-Pierre Nsame, Olivier Mbaizo, Marou Souaibou et le gardien Simon Ngapandouetnbu, sont les seuls joueurs camerounais n'ayant disputé aucune minute de jeu durant la coupe du monde.
